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       Bisogna chiedersi quale sia l'obiettivo finale

       Roma, 11 gen. (AdnKronos) - "Le Bcc non possono essere riformate a

 tavolino". Così all'Adnkronos il presidente della Commissione Bilancio

 alla Camera Francesco Boccia, sul progetto di riforma delle banche di

 credito cooperativo reso più impellente dall'entrata in vigore delle

 norme Ue sul bail in.

       "Gli interventi sul settore bancario vanno legati a precisi modelli

 industriali", tuona Boccia, già contrario lo scorso anno

 all'intervento sulle banche popolari. "Continuo a pensare che quando

 si tratta del credito non si può intervenite in modo disgiunto dalla

 politica industriale" sottolinea il parlamentare Pd. "Noi non siamo

 anglosassoni o renani - aggiunge sarcastico - prima di parlare di

 quale modello per le Bcc bisogna parlare di quale modello di

 capitalismo abbiamo in mente per il paese", visto che in Italia

 prevalgono le imprese piccole e micro e il credito su base

 territoriale.

       "Quando si fa una cosa bisogna chiedersi qual è l'obiettivo finale. Mi

 auguro - conclude - che chi lavora alle norme sia entrato almeno una

 volta in un'azienda italiana".

       (Red/AdnKronos)
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       Delusione anche per lo stato di avanzamento del piano Juncker

 sugli investimenti

       Roma, 11 gen. (AdnKronos) - Bene l'offensiva del premier Matteo Renzi

 per una maggiore flessibilità sui conti pubblici perché l'Ue così "non

 funziona". E' quanto sottolinea con l'Adnkronos il presidente della

 commissione Bilancio alla Camera Francesco Boccia. "Condivido l'azione

 del governo per scuotere questo pachiderma che ha anche la

 responsabilità di mettere a repentaglio il sogno europeo dei padri

 fondatori", afferma Boccia.

       "E' evidente - aggiunge il parlamentare Pd - che questo modello non

 funziona, con questa alta discrezionalità della Commissione, che per

 altro è un organo che non è stato eletto da nessuno".

       Delusione anche per la presidenza Juncker e il suo piano per

 rilanciare gli investimenti. "Dobbiamo prendere atto che dall'elezione

 del presidente dell'esecutivo Ue Juncker non si è visto nulla, è stata

 una restaurazione - attacca Boccia - e sul piano Ue per gli

 investimenti siamo a gennaio 2016 e ancora non si è visto nulla, siamo

 ancora fermi agli auspici".

       (Red/AdnKronos)
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